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 جمعية رجال الأعمال المصريين الأفارقة المحترمينأعضاء السادة 
 تحية طيبة وبعد،،

 

ي تربط جمعية رجال 
ة الت  ز  للجهود والأنشطة المعمول بها والعلاقات المتمي 

ا
استكمالً

ز الأفارقة ز والذي تحرص فيه بعض الجهات  الأعمال المصريي  اتيجيي  كائها الاسي  بشر
 CHINA AFRICAالخارجية على التعاون مع الجمعية وأعضائها فقد ورد الينا من 

INDUSTRIAL FORUM  نود دعوتكم لحضور ، ز اتيجيي  كاء اسي  منتدى “وبصفتنا شر
ي 
كات المصرية والصينية ”2025الأعمال المصري الصين  ز الشر لبحث  الذي سيجمع بي 

ز  ز البلدين.سيشهد المنتدى حضور ممثلي  اد والتصدير بي  فرص تعزيز التجارة وتبادل الاستي 
، بالإضافة إلى المنظمات ذات الصلة والوحدات الحكومية المهتمة  ز عن نظرائنا المصريي 

ز وأفريقيا.  ز الصي   بتعزيز التعاون بي 

 

  المنشورمرفق 
 

 
 
 

 

 

 وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

 

 

 
 

 رئيس مجلس إدارة جمعية

 رجال الأعمال المصريين الأفارقة

 

 

 ييسري الشرقاو د/

 لجمعية العام الأمين 

 رجال الأعمال المصريين الأفارقة
 

ر مي  ي  الأ 
مصطف 

 

 

 م مصطفي الامير



 

2025中埃商��� 

EGYPTIAN- CHINESE BUSINESS FORUM 2025 

�中埃�出口�易洽�会 

CHINA- EGYPT IMPORT AND EXPORT TRADE EXCHANGE 

INVITATION
O 

The 2024 Summit of the Forum on China-Africa Cooperation (FOCAC) was 

successfully held in Beijing in September,2024. Both China and Africa are 

actively promoting the implementation of projects and promoting economic and 

trade cooperation. China-Africa cooperation in the next year can be expected，  

In view of this, The Chinese business delegation organized by China Africa 

Industrial Forum will have a meeting with Egyptian counterparts at Triumph Plaza 

Hotel in Cairo on 14th January, 2025, and it would be an honor to us if you would 

accept our invitation. 


